

EL CABALLITO

A revisión el gasto de los diputados

:::: Nos cuentan que la Contraloría interna del Congreso de la Ciudad de México está por comenzar las auditorías y evaluaciones a las Unidades Administrativas. La revisión se realizará a la Dirección General de Presupuesto, Subdirección de Servicios Básicos y Mantenimiento, Dirección General de Pagos, Departamento de Coordinación y Evaluación, y al Departamento de Almacén. Pero en donde habrá que poner el foco es en lo correspondiente a la asignación y comprobación de fondos para el funcionamiento de los módulos de atención de los diputados locales, esa partida de la que todo mundo habla, pero poco se sabe de cómo y en qué se gasta. Ojalá que en esta ocasión este ejercicio de rendición de cuentas dé oportunidad de que los ciudadanos sepamos en qué se gastan ese dinerito los congresistas.

¡Súbete a mi bici!

:::: A propósito de la celebración del Día Mundial de la Bicicleta, quien anduvo muy feliz —luego del mal rato que le hicieron pasar los transportistas— fue el secretario de Movilidad, **Andrés Lajous**, pues logró convencer a varios de sus pares de pedalear por la Ciudad y poner el ejemplo a los ciudadanos. Nos cuentan que tan en serio se tomó el tema, que el secretario llamó personalmente a la secretaria de Administración y Finanzas, **Luz Elena González**, al titular de Inclusión y Bienestar, **Carlos Ulloa**, y al secretario de Obras y Servicios, **Jesús Esteva Medina**, a quienes al puro estilo del grupo Menudo les dijo: '¡Súbete a mi bici!' Bien por el secretario que tras la tormenta le llegó la calma, al menos por ahora.



FOTOS ESPECIAL

Andrés Lajous

El PREP y la elección del nuevo gobernador

:::: Parece que la consejera **Karina Vaquera Montoya** es la única presionada en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para que comiencen las mejoras de cara a la elección de gobernador que se celebrará en 2023. Y es que la también presidenta de la Comisión del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) señaló que si bien éste ha sido exitoso en elecciones ordinarias y extraordinarias, no cuenta con directrices para seleccionar a los expertos que ayudan a su operación. Vaquera Montoya dijo que deben establecerse lineamientos que consideren la formación de Comités Técnicos que se encarguen de conteos rápidos. Nos recuerdan que es importante apurar estas gestiones porque en la víspera del arranque del proceso electoral lo más importante es garantizar transparencia en los comicios.



Karina Vaquera